

Cartas Barra 24-5-41.

Buenida esposa & hijos: me acabo de comer el plato de arroz con costillas (esto quiere decir que estamos al medio-dia). Y voy a probar si enseguida escribiré una letra. No te echarás que te diga eso; con esto sin duda pides mas o menos. Tenemos que decir lo mismo en todas las cartas. Puesto, tengo la esperanza que todo esto se va a terminar. Cuantas veces lo he dicho? No importa, pues, decirlo una vez más.

Puesto con esto te mando el ticket para poder comunicarnos. El domingo (quiero decir el jueves) estuve muy contento de poder ver a tu hermano y a la Comunitaria. Por cierto que elevaba un vestido muy bonito. Si lo has hecho tú? De ti que te voy a decir? Pues que el domingo pasado, en la comunicación, me pareció recordar que llevabas un vestido que no te lo había visto. En fin, te hablé hasta el extremo que el llegar a la celda lo hice que decir a los compañeros. Que que les dije? Pues ya te lo puedes figurar. Que como más días pasen más quejas y encamientos. Si saliera pronto (y pronto vamos a salir), todos me parecería un sueno. Y que despertar más dulce a tu lado. Pero de lo que estoy seguro, que el saber amargos va a write mucho para que desaparezca.

Del Daniel siempre tengo que decir que está muy grande y que lo quieren mucho y es por eso mismo que quisiera que miráis de ordenlo hacer ir a algún trabajo. Yo veo que es muy conveniente que no espere mas tiempo un accidente, pues los dia van pasando y quizás no te das cuenta que ya tiene una edad en que pronto sentirá un poco de vergüenza al darse cuenta que otros niños de su edad están muy superiores a él.

Le dijiste a mi hermana lo de la cara? Seguro me puede dar cuenta. Te encontró muy desfigurada. Y por lo que hace al Jeanet. También lo hablé muy detalladamente.

Fairal mucha memoria a todos y rostros un fuerte abrazo  
y mil besos de Nuestro

D. Vilari